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智恵文小中一貫教育目標「自ら学び，未来をたくましく生き抜く智恵文の子」

智恵文小教育重点目標 「自ら考え，学ぶ力を身に付けた子ども」の育成

校長 本間 修司

保護者・地域の皆様には，新年のお喜びを申し上げます。そして，智恵文の子どもたちのために教職員一
同協力し，「笑顔いっぱいの学校」となるように全力を尽くしますのでご理解・ご協力をお願い申し上げま
す。 さて，１９日の始業式に児童２２名が全員元気に出席し，３学期が始まりました。３学期の登校日は，１
～５年生が４５日，６年生が４２日の予定となります。短い期間ですが感染拡大防止に重点を置きながら，教
育活動を推進いたします。そこで，始業式で次の話を児童にしました。

１ ３学期も目標をもって，いろいろなことに挑戦しよう。
２ ６年生は智恵文小で学んだ６年間のまとめです。
３ 今日をふくめて４５日と４２日で何ができるようになるか楽しみ。
４ 「イジメ ダメ ゼッタイ」
特に４については，名寄市の「コロナ差別がゼロのまち宣言」を意識すると共に。ぜったいイジメはしな

い。つらい気持ちを受け止め，支えることができるようになって欲しいと願っています。

後期学校評価の集計結果
令和３年度の学校運営のために未達成

な項目の改善策を検討しています。後日，
改善策の妥当性を学校運営協議会の皆様
に評価していただきます。保護者・地域の皆
様にその結果も含め，後日配布させていた
だきます。

智恵文小の良さを生かして
☆印をつけた項目は，児童・保護者・教

職員それぞれが目標値に到達したとしてい
るものです。その中で，特に 「友だちや他9
の学年と活動することを…」， 「学級み10
んなで何かをやり遂げる…」， 「自分の14
良いところや頑張ったところ…」の項目は，
智恵文小の良さが現れています。先日行っ
た「冬休み作品鑑賞会」でも異なる学年の
作品を見て，良さを伝え合っていました。
このように児童間の信頼関係が成り立っ

ていることが「主体的・対話的で深い学び」
を実現するための土台となります。この智恵
文小の良さを生かして，さらに他の項目を
改善するように取組を進めます。

笑顔いっぱいの学校



※新型コロナウイルス感染拡大の状況により

変更が生じます

日 曜 行 事 予 定 日 曜 行 事 予 定

１ 月 １５ 月 ALT朝会 ALT

３ 水 １６ 火 B6日課 個人懇談①中学一日登校

１７ 水 B6日課 個人懇談②智恵文中学校入学説明会

４ 木 B6日課 委員会活動 １８ 木 B6日課

５ 金 B6日課 スキー授業予備日 １９ 金 B6日課 個人懇談③

８ 月 やまゆり回収日 ２３ 火 天皇誕生日

１０ 水 A5日課 参観日 やまゆり ２４ 水 B6日課 委員会活動

１１ 木 建国記念の日 設置連卒業と進級を祝う会

１２ 金 新一年生一日入学 ２５ 木 B6日課

漢字検定試験 ２６ 金 前期児童会選挙 洗濯デー

３ 学 期 ス タ ー ト

新しい年を迎えましたが，新型コロナウイルス感染症の拡大が収束する気配が感じられませ

ん。学校では，新生活様式に基づいた感染予防対策を進めてまいります。ご協力をお願いいた

します。

さて，１月１９日（火）２２名の全児童が元気に登校してきました。学校へ来るのを心待ち

にしていた様な笑顔が，たくさんあふれる１日となりました。

始業式では，児童の代表が冬休みの思い出と３学期の抱負を発

表しました。前年度と比べ，旅行に行ったお話等は聞かれません

でいたが，スキーを楽しんだことやお年玉をもらったことなどが

話され，楽しい思い出ができたのだと感じました。また，６年生

は中学入学に向けて，学習を頑張りたいと力強く発表していたの

が印象的でした。卒業進級まで残り２か月になりました。短い３

学期ですが，しっかりとまとめに取り組む２か月とします。

月２０日（水）より冬休み作品鑑賞会を行っています。各学1
年の作品を鑑賞し，一人ひとりが講評（感想）を書く図工の学習

です。冬休み中に一生懸命頑張った姿が想像できる素晴らしい作

品がそろいました。

また，冬休み中に学校には大型ディスプレイ（ インチ）やタ50
ブレット充電保管庫が搬入されました。 スクール構想に向GIGA
けての準備です。児童一人に一台ずつ用意されるタブレットは令

和 年度より活用することになりそうですが，準備が着々と進められています。3

第 １ 回 目 の ス キ ー 学 習

１月２２日（金）に第1回目のスキー

学習を行いました。山田典幸様を講師

にお招きして学習を進めました。準備

体操をしっかり行ってからいよいよス

タートです。去年よりも一段と技術の

向上がみられ，一回目からたくさん滑

ることができたようです。地元に雪質

日本一のゲレンデがあるなんてとても幸せなことですね。


